larepublica.co | Viernes 27 De NOVIEMBRE DE 2020 ECONOMÍA



PRESIÓN POLÍTICA

Se ha levantado un grupo de voces liderado por Women in Connection, colectivo de líderes que trabajan por la equidad de género, el empoderamiento de la mujer y el bienestar económico y social, para que al Banco o al Ministerio llegue una mujer, muy en sintonía con lo que está sucediendo en el mundo. La figura-

ción de mujeres como Janet Yellen, de la Fed y estará en la secretaría del Tesoro en Estados Unidos, Kristalina Georgieva en el FMI y el Christine Lagarde en el Banco Central Europeo, se ha convertido en toda una presión política para que instituciones dominadas por hombres en países en desarrollo se abran al ascenso femenino.

Sylvia Escovar, presidente de Terpel, ha dicho que, "contar con una mujer con las cualidades de Maiguashca, sería un hito de trascendencia que uniría dos grandes propósitos de la sociedad".

FERNANDO QUIJANO VELASCO
@larepublica_co

300

PUNTOS BÁSICOS BAJÓ EL BANCO DE LA REPÚBLICA LA TASA DE INTERÉS DE REFERENCIA ENTRE MARZO Y OCTUBRE.

el *Banco Central* no quiera sorprender al mercado y opte por no modificar las tasas de interés", agregó.

Algunos de los agentes más importantes que participan en la encuesta son Citi, Itaú, Grupo Bancolombia, Scotiabank Colpatria, Banco Agrario, Skandia y Positiva.

Entre tanto, el mercado estima que el próximo año sí se verán algunas alteraciones y que la tasa de interés de referencia para la economía colombiana terminará 2021 en 2%.

JUAN SEBASTIAN AMAYA
@sebasamayar



EN SU CALIDAD DE SOCIEDAD ADMINISTRADORA DEL FONDO DE PENSIONES VOLUNTARIAS VISIÓN CONVOCA:

A la asamblea extraordinaria de partícipes del Fondo, la cual tendrá el siguiente orden del día:

- 1. Verificación del Quórum
- Designación del Presidente y Secretario de la reunión
- 3. Presentación de Alianza Fiduciaria cifras del FPV Visión
- Presentación de Estados Financieros
- 5. Designación de los integrantes de la Comisión de Control
- 6. Proposiciones y varios

La Asamblea se llevará a cabo el 14 de diciembre de 2020 a las 2:00 p.m. por videoconferencia, conforme a los términos del Decreto 398 del 13 de marzo de 2020. Las instrucciones de participación, se indicarán en la página web de la Alianza Fiduciaria <u>www.alianza.com.co</u> **ENERGÍA.** SE PRODUJERON 751.347 BARRILES DIARIOS

La producción de petróleo cayó 14,8% durante octubre

BOGO

El Ministerio de Minas y Energía informó que, durante octubre, Colombia produjo 751.374 barriles de petróleo en promedio por día, lo que representó una disminución de 14,8% frente octubre de 2019, cuando la producción fue de 882.677 barriles diarios.

Frente a septiembre de 2020, la producción reflejó un aumento de 0,28% frente a los datos reportados en septiembre pasado, cuando el número fue de 749,254 barriles.

En el incremento mensual, la cartera detalló que se dio, principalmente, al desarrollo, optimización y al restablecimiento de la producción de los campos Bacano (Villanueva, Casanare), Chichimene SW y Chichimene (Acacías, Meta) y a la reactivación del campo Akacías (Acacías, Meta).

Entre tanto, la producción comercializada de gas fue de 1.091 millones de pies cúbicos por día, lo que significó una baja anual de 1,8%, pero un incremento mensual de 1,9% frente a lo registrado en septiembre pasado (1.070 mpcd).

JUAN SEBASTIÁN AMAYA
@sebasamayar

